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Zusammenfassung

        
Bei 46 Pationten wurde der Schädel sowohl nativ als auch mit Kontrastmittel untersucht. Bei 24 Patienten davon mit zerebralen Befunden wurde die MRT mit und ohne Kontrastmittel schichtidentisch mit je einer CPMG-Mehrfachsoquenz durchgeführt. Die Kontrastierung intrakranieller-extrazerebraler (extraaxialer) Tumore (Meningeom, Neurinom) war überwiegend besser mit Kontrastmittel, die von intrazerebralen (intraaxialen) Tumoren überwiegend gleich gut mit der stark T2-gewichteten CPMG-Sequenz. Die Bildsynthese zeigte, daß die Kontrastmittelanreicherung nur in Teilen der abgrenzbaren, soliden Tumorregion stattfand.


      
        
Summary

        
The skulls of 46 patients were examined by means of ordinary scans and after contrast. 24 of these patients with cerebral abnormalities had scans, using identical pianos, with and without contrast and with CPMG sequences. Contrast in intracranial, but extracerebral (extra-axial), tumours (meningiomas, neurinomas) was much better after using contrast, but intracerebral (intra-axial) tumours were mostly shown as well on T2-rated CPMG sequences. Image synthesis has shown that contrast uptake occurred only in solid tumour regions.
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